



Der Männergesangsverein trauert um seinen ehemaligen Sänger

Willi Jackelen

der am 15. März 2025 im Alter von 83 Jahren nach längerer Krankheit verstorben ist. Er verstärkte lange Jahre als aktiver Sänger unseren Chor im zweiten Bass und war immer mit einer helfenden Hand zur Stelle, wenn es darum ging mit anzupacken.

Erst als seine Frau Roswitha schwer erkrankte, kümmerte er sich ganz um sie und zog sich aus diesem Grund langsam vom aktiven Singen zurück. Nach ihrem Tod im Jahre 2023 erkrankte Willi selber schwer, bis ihn die Kraft letztendlich verließ.

Unser Willi war immer ein ehrlicher, aufgeschlossener und humorvoller Mensch, mit dem Herz am richtigen Fleck. Und wenn irgendwo ein paar Sänger zusammen standen und man hörte sie lachen, stand garantiert unser Willi dabei

Wir trauern mit seinen Familienangehörigen und danken ihm für die Jahre, die er sich mit uns für den Männergesang und die Pflege des Brauchtums insbesondere in unserem Heimatort Alfter eingesetzt hat.

Die Sänger und auch viele Vereinsmitglieder werden Willi Jackelen und seine freundschaftliche, positive und verbindliche Lebenseinstellung in guter Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den Vorstand

Dieter Ried
Vorsitzender
